
В ОПРЕДЕЛЯЮЩЕМ ГОДУ 
Б Е З  О Т С Т А Ю Щ И Х !
ЯНВАРСКИЙ—' 
Д О С Р О Ч Н О !

«...НАМ НУЖНО ЕЩ Е МНОГОЕ СДЕЛАТЬ ДЛЯ 
ТОГО, ЧТОБЫ У  НАС НЕ БЫЛО ОТСТАЮЩИХ ПРЕД
ПРИЯТИЙ И УЧАСТКОВ, ЧТОБЫ РАБОТА ВСЕХ ТРУ- 
ДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ БЫЛА ПОДНЯТА НА НОВЫЙ, 
БОЛЕЕ ВЫСОКИЙ,- УРОВЕНЬ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ».

(И з Обращения Центрального Комитета КП СС  
к партии, к советскому народу).

К О Л Л Е К Т И В  Л ЕС О П ЕРЕВА Л О Ч Н О ГО  К О М Б И 
Н А Т А  ДОСРОЧНО. 30 Я Н В А Р Я , ВЫ П О Л Н И Л  М Е 
С Я Ч Н Ы Й  П Л А Н  РЕА Л И ЗА Ц И И  П РО Д У КЦ И И . ПИ 
ЛОМ АТЕ РИ А Л О В , Д Р Е В Е С Н О С Т Р У Ж Е Ч Н Ы Х  ПЛИТ 
И  ТО ВАРО В НАРО ДНО ГО  П О Т Р ЕБ Л Е Н И Я  П РО Д А  
НО Н А  С УМ М У  738 Т Ы С Я Ч  Р У Б Л ЕЙ .

О СОБАЯ З А С Л У ГА  В  ЭТОМ П РИ Н А Д Л ЕЖ И Т  
ВЕД У Щ И М  Ц ЕХ А М  К О М Б И Н А Т А — Л ЕС О П И Л ЬН О 
М У  И  Ц Е Х У  Д Р Е В Е С Н О С Т Р У Ж Е Ч Н Ы Х  П Л И Т . О БА  
К О Л Л Е К Т И В А  У С П ЕШ Н О  С П РА ВИ Л И С Ь  С М ЕС Я Ч 
Н Ы М  ЗАД А Н И ЕМ .

М. С Т А Х Н ЕВ И Ч ,
началыш к производственного отдела.

П Р О Л ЕТ А Р И И  В С Е Х  С ТРАН , С О ЕД И Н ЯЙ Т ЕС Ь!

Ие н и н е ц
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Так 
держать!
Экипаж  теплохода «Бы 

стрый» на лесоперевалоч
ном комбинате известен, 
как коллектив дружных и 
умелых людей. В  социалн- 
зтическом соревновании 
третьего, решающего года 
пятилетки среди экипажей 
рейда команда «Быст
рого* постоянно удерж ива 
ла за собой классные ме
ста. Окончательный итог
1973 года- также принес 
победу этому коллективу.

Н а 1974, определяющий 
год девятой пятилетки эки
паж  «Быстрого» поставил 
себе задачу: «Так дер
жать!». Команда обязалась 
закончить зимний ремонт 
,теплохода с высоким каче 
^■твом и на пять дней рань 
ше установленного графи
ком срока. Навигацию
1974 года члены экипажа 
теплохода «Быстрый» рас
считывают начать первы
ми.

Н а ремонте теплохода с 
высокой отдачей трудятся 
коммунисты: капитан теп
лохода А . А. Бессергенев, 
капитан-дублер Ю . А.- Бе
денко, первый помощник 
механика М. С. Чуваков;

не отстают от них ме
ханик теплохода М. И. Ф а 
теев и другие члены эки
пажа.

Команда «Быстрого» вы 
звала на социалистическое 
соревнование экипаж теп
лоход* «Бодрый».

В . ПЛАХО В,
член партбюро рейда.

БЫСТРЕЕ ГОТОВИТЬ  
М А Ш И Н Ы  К ВЕСНЕ)

Х Л Е Б О Р О Б Ы  Ц И М Л Я Н С КО ГО  РА Й О Н А  Д Е Я Т Е Л Ь Н О  
ГО Т О ВЯТС Я  К  В ЕС ЕН Н И М  П О Л Е В Ы М  РАБО ТАМ . >

Успехи и огрехи

СЛОВО СДЕРЖ ИМ
У С П ЕШ Н О  В ЕД У Т  РЕМ О НТ С ЕЛ Ь С К О Х О ЗЯ Й 

С Т ВЕН Н О Й  Т ЕХ Н И К И  М ЕХ А Н И З А Т О РЫ  З ЕР Н О 
С О ВХ О ЗА  «П О ТАП О ВСКИ Й ». ПО П Р Е Д В А Р И Т Е Л Ь 
Н Ы М  ПО Д СЧЕТАМ , ВСЯ Т Е Х П П К А  БУ Д ЕТ  ПО СТАВ 
Л Е Н А  НА Л И Н Е И К У  ГОТОВНОСТИ Н Е  П О З Ж Е  20 
Ф Е В Р А Л Я .

Н А Р Я Д У  С РЕМ О Н ТО М  Т ЕХ Н И К И , П О Л ЕВО Д Ы  
В ЕД У Т  П О Д ГО Т О ВИ ТЕЛ ЬН У Ю  РА БО Т У  Д Л Я  ПО 
Л У Ч Е Н И Я  200-ПУДОВОГО У РО Ж А Я . С ЭТОЙ 
Ц ЕЛ Ь Ю  СО ЗД АН  И  О РГА Н И ЗО ВА Н Н О  РАБО ТАЕТ 
М ЕХ А Н И З И РО В А Н Н Ы Й  О ТРЯД  ПО В Ы В О З У  О Р ГА 
Н И Ч Е С К И Х  И  В Н ЕС ЕН И Ю  М И Н Е Р А Л Ь Н Ы Х  УД О Б
РЕН И И . П О Д КО РМ КА  О ЗИ М Ы Х  П Р О И З В Е Д ЕН А  
Н А  П Л О Щ А Д И  3858 Г ЕК Т А Р О В  ИЗ 5300 ПОСЕЯН- 
Щ Х .

В . В Л А С ЕН К О , Д И Р ЕК Т О Р  СОВХОЗА.

ЗАДАЧА-ПОИСК
Организация В О И Р  на

Волгодонском оп ы т н о- 
экспериментальном заводе 
многочисленна: она насчи
тывает более ста человек. 
В  1973 году на заводе было 
внесено около трехсот пред 
ложений. 186 из них были 
внедрены и дали экономи
ческий эффект 43 тысячи 
рублей, как это намеча
лось обязательствами.

Большой вклад в этот 
успех внесли инженерно- 
технические работники за
водоуправления. Онн пода
ли 80 предложений, 50 из 
которых были внедрены в 
производство с экономиче
ским эффектом более 42 
тысяч рублей. Только о.’- 
ЩЯ главного технолога

внедрил 25 предложений с 
экономическим эффектом, 
15 тысяч рублей.

Инженер-технолог Г. В. 
Коньков, например, пред
ложил конструкцию гибоч
ного штампа для изготов
ления деталей барьерного 
ограждения. Годовой эф
фект этого предложения 
составил 2.300 рублей. Зна 
чительный эффект дала 
предложенная мастером 
В. Ф . Некляевым реставра
ция ножей бульдозера.

Но роль инжеверно-тех- 
‘ нических работников за
ключается не только в не
посредственной разработке 
предложений. Очень важна 
гг. помощь, их внимание л

рабочим - рационализато
рам. Много сил уделяют 
этому Л. Д. Ястребова, 
К . 'Т .  Тальников, В. А. 
Дронов и другие.

Накануне нового года 
совет В О И Р  и Б Р И З  завода 
обсудили итоги своей рабо
ты и наметили задачи на 
1974 год. К ак  основная 
ставится сейчас задача ро
ста— количественного и ка
чественного, привлечение 
новых членов. Разработан 
и тематический список, 
определяющий . направле
ние работы рационализато
ров/в этом году.

В. КЛ И М КО В,

ЗАДАНИЕ 
ВЫПОЛНИМ

Механизаторы второй 
бригады колхоза «Иск
ра» вывезут в феврале 
на свои поля под буду, 
щий урожай 1500 тонн 
навоза.

Готовясь к  весенне- 
полевым работам, они 
быстрыми темпами ве
дут ремонт сельхозин- 
вентаря и тракторов.

Большой вклад в об
щее дело коллектива 
вносит на ремонте сель
скохозяйственного ин
вентаря Е. К . Марты
нов. К а к  одному из луч 
ших механизато р о в  
бригады, Евгению Конд
ратовичу поручили от
ремонтировать зерновые 
сеялки. С задачей он 
успешно справился. Все 
сеялки досрочно постав
лены на линейку готов
ности.

Н А  С Н И М К Е : Е. *К.
Мартынов за ремонтом 
сеялки.

Фото^А. Бурдюгова.

На общем собрании 
механизаторов винсов- 
хоза «Рябичевский» 
принято решение: отре
монтировать всю почво
обрабатывающую техни 
ку  совхоза к Дню Совет 
ской Армии — 23 фев
раля.

Как же идут дела у 
механизаторов? Вместе 
с секретарем партийно
го бюро совхоза В. А. 
Утопловым мы побыва 
ли в механической мас
терской, на площадках 
тракторных бригад. Вот 
что нам рассказали
старший инженер совхо 
за А. П. Капля и заве
дующий мастерской
Л. А . Лесников.

. На сегЛлняпший день из 
подлежащих ремонту 35 
тракторов 25 уже отремон 
тированы. Качество .хоро
шее. Работы по ремонту 
идут с опережением графи
ка. В этом немалая заслу
га мастера цеха' по ремон
ту моторов А. Тимощенко, 
токаря В. Малышенко, ме
ханизаторов В. Игнатова, 
А. Ветрева, В. Опалева,

Успешно завершив под
готовку своих тракторов, 
они сейчас помогают това
рища^.

На площадке тракторной 
бригады отделения Л; 3, 
где руководит работой и. о. 
бригадира коммунист И. И. 
Решетников, награжденный 
в этом году орденом Трудо
вого Красного Знамени, так
же успешно ремонтируются 
почвообрабатывающие ме
ханизмы и инвентарь.

На линейку готовности 
поставлено четыре плуга, 
два кукурузные и шесть 
зерновых сеялок, шесть 
культиваторов, два лущиль
ника, GO борон зигзаг, 
шесть сцепок, шесть колен 
чатых катков. На ремонте* 
хорошо потрудились меха

низаторы' М- Мед в е I  с в, 
А. Пилюгин и И. Игнатен
ко.

Не отстают «  полеводов 
и механизаторы винограда]) 
ских и садовых бригад. 
Уже подготовлено девять 
агрегатов для отпашки ви- 
ногра д н и к о в, семь 
;11РБН-7200», шесть пннв- 

момашин, десять опрыскива
телей и три комплекта 
«ПРВН-Г7000» для г л у б о 

к о г о  рыхления и внесения 
удобрений.

Работы по подготовке тех 
ники идут успешно, но ре
зультаты ремонта могли бы 
быть еще лучшими, еелл 
бы не нехватка запчастей. 

«Совхоз по-прежнему снаб
жается запчастями не чел“ з 
«Сельхозтехнику», как бы
ло обещано еще в 1973 го
ду,'а через «Доивино», а 
оно снабжает нас крайне 
неудовлетворительно », —
говорит старший . инженер 
А. II. Капля.

Нашим  ̂ механизаторам 
крайне необходимы тормоз
ные ленты на «ДТ-75», 
сальники «СК-70», поршне 
вая группа «СМД-14», го
ловки блока на двигатель 
«Д-50», подшипники и мпо- 

Тоб другое.
— Все это есть в «Сель

хозтехнике», . но винсовхо- 
зам не дают, —  говорит 
заведующий мастерской 
Л. А. Лесников, —  и вот 
приходится и мне, и стар
шему инженеру больше 
проводить время в поисках 
запчастей, чем непосрелст- 
венно заниматься работой. 
А это, безусловно, сказы
вается и на сроках, и на 
качестве работ.

Ведь весна ждать не бу
дет, и никому енисхождс1 
ния она не делает, так что 
пора бы руководителям 
«Сельхозтехники» и «Дон
вино» внести ясность и 
без промедления решить 
этот вопрос.

И. ФИЛИН, 
член селькоровского 

поста.

председатель совета 
ВО И Р Волгодонского 

опытно- 
экспериментального 

зятзода.

Ремонту—качество
Ремонтом техники мы занимаемся с ок

тября по март. Сельскохозяйственный ин
вентарь был подготовлен еще к первому 
января этого года.

А вот тракторов отремонтировали толькп 
десять из шестнадцати плановых, автома
шин — семь из тринадцати. Дело в том, что 
они ставятся на ремонт с опозданием. По

тому что, как только устанавливается бла
гоприятная погода, мы посылаем тракторы 
и машины на вывоз древесины из леса.

Опытные трактористы Е. Г. Медко. С. И. 
Субботин, шоферы Л/. Е. Кирсанов, И. Т. 
Бородин качественно ремонтируют технику. 

А. /КЕС ТЯК. инженер-механик 
. Романовского мехлесхоза.



•  2 •  «ЛЕНИНЕЦ» •  2 февраля 1974 года •

Комсомолка Елена Дс- 
лидон — крановщица 
мостового крана в трак
торном цехе опытно-эк
спериментального заво
да. Она хорошо владеет 
этой профессией.

НА С Н И М КЕ: Е. Де- 
лидон.

Фото А. Бурдюгова.

МОЯ
ЗАДАЧА

| На протяжении многих 
; лет приходится мне ока- 
; зывать помощь хлеборо- 
! бая Цимлянского рай- 
t она. Тысячи гектаров 
■ зерновых убрал я с по

лей колхозов и совхо
зов. И каждое поле, по 
которому прошел мой 
комбайн, стало родным.

Как и псе механиза- 
•торы района, .я, токарь
районного объединения 
.-Сельхозтехника», также 
брал в 1973 году социа
листическое обязатель
ство. Давал слово сво
ему коллективу намоло
тить 8000 центнеров зер
ни. И мне приятно было 
доложить товарищам, 
что обязательство пере
выполнено на 4000 цент
неров.

Внимательно изучив 
Обращение П К  КП С С  к 
партии, к советскому на
роду, я, пенсионер, на
шел в этом важном до
кументе и свои задачи. 
Обязуюсь в 1974 году, 
оказывая помощь хлебо
робам, закрепить дости
гнутые успехи в минув
шем году и добиться еще 
более высоких намоло
тов.

Б. Л И ГУС О В,
т&кар'-

•  М ы -п я т и л етк е , пятилетка—нам*

Жилье-волгодонцам
> Программа повышения 
жизненного уровня, народа, 
намеченная X X IV  съездом 
КПСС, последовательно 
претворяется в жизнь, за
трагивая все стороны мате
риальной и духовной жизни 
нашего общества. Их ощу
щает каждая советская 
семья, особенно в нашем 
молодом городе. А наш 
участок имеет прямое отно
шение к улучшению жилищ
ных условий волгодонцев— 
мы строим жилье.

Каковы темпы строитель
ства? Мы ведем его с опе
режением графика. Только 
в прошлом году сдали 129- 
квартирный дом опытно-эк- 
спернментального завода, 
70-квартирный горисполко- 
кома и дом гормолзавода.

За всю пятилетку наша 
передвижная механизирован 
ная колонна №  1044 вместе 
с субподрядными организа
циями должна сдать 43407 
квадратных метров жилья. 
За два года мы ввели свы
ше 60 тысяч квадратных 
метров жилплощади.

Это успех всех строите
лей «Ростсельстроя», ре
альное претворение в 
жизнь решений X X IV  съез
да КП С С .’

Четыре бригады нашего 
участка, работая иод деви
зом: «Пятилетку —  в четы
ре года!»,' уверенно идут к 
поставленной цели. Бригады 
коммуниста Василия Алек
сеева и Валентины Липиной 
трудятся сейчас в счет де
кабря и ноября 1974 гола 
соответственно, коммуни
ста Анатолия Попова — в 
счет октября, а Ивана Няй- 
мушина — в счет февраля 
1975 года.

Мы, коммунисты участка, 
учим рабочих не довольст
воваться достигнутым. Не 
случайно на своем рабочем 
.собрании бригада И. Г. 
Наймушина выдвинула 
встречный план. Рабочие 
пересмотрели свои, возмож
ности 'и решили завершить 
пятилетку не за четыре го
да ’(почти год у  нас в запа
се уже есть), а за три года 
и восемь месяцев. То есть, 
мы обязались (я работаю в 
бригаде И. Наймушина) за
вершить пятилетпее задание 
бригады к первому сентяб
ря 1974 года.

Немалую организацион
ную работу проделали чле
ны партгруппы, чтобы спло 
тить трудовой коллектив, 
мобилизовать людей тру
диться с полной отдачей, с 
творческим вдохновением. 
Именно это позволило 
бригаде выйти со встреч
ным планом.

Мы понимаем — город 
растет, спрос на жилье —  
тоже, потому в .четвертом 
году пятилетки решили ра
ботать старательно и на
пряженно.

Н аряд у, с горожанами, 
многие строители участка 
улучшили жилищные усло
вия, в том числе наш брига 
дир И. Г. Наймушнн. В н о 
в у ю  благоустроенную квар- 
ткру , вселилась и моя 
семья.

Чем больше мы сделаем 
для пятилетки, тем лучше 
будем жить сами. Наше, 
благосостояние — в прямой 
зависимости от добросове
стного труда каждого.

М. ЛО ХО В, 
партгрупорг второго 

участка ПМК-1044.

Редакции отвечают \

II адеемся
О битых молочных бу

тылках, которых Волгодон
ской молзавод не принима
ет от продавцов, а продав
цы не принимают от насе
ления, наша газета уже пи
сала в декабре прошлого 
года в статье «О трех ки
тах» и молочных бутыл
ках».

После выступления газе
ты на заводе принят ряд 
мер, закрывающих доступ 
битой посуде в торговую 
сеть. Однако для того, что

бы эти меры дали необходи
мый эффект, потребовалось 
время. Не случайно в ре
дакцию уже после опубли
кования статьи пришла еще 
одна жалоба из Цимлянска 
от В. И. Козловского.

На опу б л и к о в а н н у ю  
статью и полученное пись
мо -отвечает .- директор гор
молзавода Ю. А. Гаврнлеп- 
ко.

В декабре 1973 года по
ступали жалобы на то. что 
гормолзавод не. принимает

от торговых предприятии 
молочные бутылки с надко
лами. Это было вызвано 
тем. что в фасованной про
дукции стало попадаться 
стекло. Волгодонская гор- 
санэпидстанция предложила 
заводу изъять всю битую 
посуду из оборота, что и 
было сделано. Администра
цией усилен контроль за 
качеством бутылок. Сейчас 
в торговую сеть почти сов
сем не попадают бутылки 
с надколом.

Принятые меры обеспе
чивают все санитарные тре
бования и требования 
ГОСТа.

Соревнование. Дисциплина. Производительность.

„к у  р о ч к Т Т я Т  а “
И КРИТЕРИЙ ИСТИНЫ

Проблема которой посвящена стать.! 
г.иервые была поднята па страницах «Ле- 
!.1шца* более года назад, в самом начале 
декабря 1972 года.

Тогда на тематнчеекой странице «Пяти
летка — дело народа» выступил токарь 
механического цеха Волгодонского опыт
но-экспериментального завода Г. А . Туры- 
гян.

Он писал: «В прошлом году свой годо
вой план я  выполнил на 190 процентов. 
Если здраво рассудить, то выходит, что я 
сделал 90 процентов задания второго года 
пятилетки. И коль это так, значит я обо
гнал время больше , чем на полгода. По 
подсчетам же наших экономистов, выхо
дит совсем не так. Только на несколько

недель (в пределах трех) я обогнал кален
дарь пятилетки.

Такая же путаница с выполнением пя- 
тилегнего плана и у токаря М, Е. Елан- 
скова. Личное задание прошлого года он 
выполнил на 240 процентов а нынешнее 
за 11 месяцев —  на 230. Тем не меисе, 
считается, что он обгоняет календарь пя
тилетки лишь на 37 рабочих дней. И ни
кто нам не может объяснить, каким же 
образом ведется подсчет. Получается, что 
никакого стимула у нас нет, работаем, 
как говорят, с закрытыми глазами».

Прошло много времени. А  подведение 
итогов соревнования «Пятилетку — в 
четыре года» до сих пор «больной вопрос* 
в цехе. И он настойчиво требует внима
ния.

Снесла не курочка, а 
планово - экономический от
дел Волгодонского онытно- 
экспериментального завода.
II не золотое яичко, а -По
ложение о методике подве
дения итогов выполнения 
личных планов н личных 
обязательств». II явилось
вышеназванное положение в 
Свет за подписью главном 
экономист! и начальника 
отдела труда и зарплаты за
вода. Но дальше все было 
как в сказке. Судиге сами.

По атому положению 
должны были подводить ито 
ги соревнования рабочих 
под девизом: «Пятилетку— 
в четыре года!». За основной 
показатель, по которому 
подводится птог соревнова
ния, была принята произво
дительность труда. Что ж, 
показатель действительно 
важный п действительно 
показательный. Ну, а сам 
подсчет Положение рекомен
довало подводить так: то
карь Иванов, например, до
стиг к концу прошлого года 
180 процентов сменной вы
работки, токарь Петров —  
110 процентов. Если в ян
варе нового года выработка 
токаря Иванова осталась 
180 процентов, а токарь 
Петров достиг 120 процен
тов, значит, Иванов... от
стал от Петрова. И Петров 
опережает время, досрочно 
выполняет личную пяти
летку, а Иванов — нет.

На практике это вы 
глядит так : в механиче
ском цехе есть токарь 
Н, Ф , Ткачев — мастер 
с двенадцатилетним ста
жем и токарь В. Н. К а 
банов — тоже хороший ' 
многообещающий специ
алист, но менее опыт
ный, его рабочий стаж 
— три года. В  сентябре 
1973 года средняя выра
ботка Ткачева состави
ла 177 процентов, Каба 
нова —  113; в октябре 
соответственно — 205 ч 
125. Но точка отсчета 
различна: среднегодо
вая выработка 1972 го
да у  Кабанова состави: 
ла 110 процентов, а у 
Ткачева —  195,8 про
цента. В итоге по ре
зультатам октября 1973 
В. I I .  Кабанов опере
жал личную пятилетку 
на 63 дня, а Н. Ф . Тка

чев отставал от нее на 
JJ 30 дней.

— Как же так? —  возму
тились в цехе. Те, у кого 
выработка в прошлом году 
(да. и в этом) ниже, сплошь 
и рядом оказываются в бо
лее выгодном положении, 
числятся в героях. К како
му рекорду легче приба
вить секунду —  к район
ному или к мировому? Ка
кое же это соревнование?— 
Бессмыслица. —  решили в 
цехе и попытались разбить 
Положение.

Рабочие . били-били— не
разбили».

Цеховой комитет «бил- 
£шл— не разбил».

Осталось после д н е  е: 
мышка бежала, хвостиком 

«ахнула...».
Если рабочий делает в 

день две дневные нормы,' 
сн как бы опережает время 
на один день. А если и завт 
ра. —  две нормы, значит, 
уже на два дня? —  Постон- 
те-постойте, —  скажет чи
татель, —  что-то очень, уж 
просто. Неужели в цехе са
ми до этого не додумались?

В том-то и дело, что до
думались. И не только доду
мались, но и в решении от
четно-выборного профсоюз
ного цехового собрания .13 
сентября 1973 года записа
ли: «пункт 8. Добиться 
дифференцированного (раз
дельного) подсчета показа
телей участников соревно
вания «Пятилетку —  в че
тыре года!»..

Но, как говорится. «не 
тут-то било..-».

—  Но пойдет! —  ска.%1- 
ли им в плановом отделе.

—  Не пойдет! —  сказа
ли им в завкоме. —  Что-то 
слишком у ж  просто. Да к 
роста производительности 
тогда не -будет выдвинут 
был главный довод.

—  Как  не будет? —  
удивились представите
ли механического цеха
— Во-первых, от этого 
соревнование в цехе 
только усилится, а где 
соревнование, там и 
рост; во-вторых, можно 
периодически пересмат-

ПОДЕЛИЛИСЬ 
О П Ы Т О М

В  Доме культуры стани
цы Романовской состоялся 
кустовой семинар руково
дителей групп политинфор 
маторов и агитколлекти
вов, на котором t присутст
вовали секретари партко
мов И партийных бюро 
птицесовхоза имени Черни
кова, Добровольского м я
сосовхоза, Потаповского

зерносовхоза, рыбхоза 
«Грачики», рыбоколхоза 
♦Путь Ленина», Волгодон
ского овоще-молочного со»; 
хоза. Романовской терри 
ториальной парторганиза 
ции, Романовского мех лес
хоза.

Работой семинара руко
водил заведующий отделом 
пропаганды и агитации

Цимлянского райкома пар
тии А. В . Анохин. На се 
минаре шел делозой разго 
вор о дальнейшем улучше 
нии работы в деле широ 
кого информирования тру
дящихся по вопросам по 
литической, экономиче 
ской, социальной, культур 
ной международной ж и з
ни; о роли И задачах

политинформаторов и агп 
таторов в свете требований 
X X IV  съезда КП СС ; об ак
туальных проблемах идее 
логической работы партии 
на современном этапе.

Опытом работы подели 
лись с участниками семи 
нара пропага н д и с т  ы 
В. Строканов (мясосовхоз 
«Добровольский»), И. Бор-

ривать нормы по разря
дам, есть и другие эко
номические рычаги...

«Ну, а это слишком 
сложно, хлопотно»,— поду
мали в заводоуправлении, а 
вслух сказали твердо: «не 
пойдет!».

II «зарубили» предложе
ния цехового комитета. Тео
ретически.

Забыли только об одном: 
согласно марксистско-ле
нинской теории критерием 
истины (верности положе
ния) является практика. 
Именно практика доказыва
ет негодность старого (и по
ныне существующего!) «По
ложения о методике». Имен
но она требует нового.

Согласны, предложенный 
нами способ подведения ито
гов соревнования «Пятилет
ку —  в четыр» года- усло
вен. Но не более условен, 
чем Ьодсчет по очкам или 
баллам в спорте. И исходит- 
то он из весьма конкретных 
и неоспоримых достижений: 
205 процентов! — Так, 
пусть же впереди будет пер- 
вый!

Гечь-то идет вовсе не об 
отмене требования роста 
производительности труда, ч 
лишь об изменении способа 
подведения итогов соревно
вания.

Производительность 
труда ; АП кна расти. Да
вайте для этого на ос
нове достижений пере
довиков пересмотрим 
нормы (действительно, 
что же это за норма, ес
ли ее можно годами пе
ревыполнять вдвое? !■
Давайте шире распрост
ранять аксайский метод, 
который давно уже на
шел применение в неко
торых цехах завода. Д а
вайте внедрять передо
вую технологию новые, 
лучшие машины...

А соревнование г по
мощью условного, но спра
ведливого способа подсчета, 
обретя смысл и подлинную 
остроту, станет никак не 
тормозом, а напротив того, 
стимулом, ускорителем ро
ста производите.! ьн о с т п 
труда,

Л. ШАМАРДИНА, 
наш корр.

матов (птицесовхоз имени 
Черникова), Н. Деева (Ро 
мановский мехлеехоз) п 
другие.

В  заключение А. В. 
Анохин сделал анализ ра
боты политинформаторов и 
агитаторов и поставил 
конкретные задачи перед 
ними на 1974 год.

Б . КОСТИН.
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ДОЛГ КАЖДОГО ИЗ НАС
Чтобы природа была щед 

рой к человеку, людям нуж 
но проявлять постоянную 
заботу о природе. Долг 
каждого из -нас— бережно 
относиться к животному и 
растительному миру, не за
сорять воду и воздух, де
лать все от нас зависящее,

. чтобы родной край хоро
шел из года в год.

Истинные друзья приро
ды принимают активное 
участие в деятельности пэр 
вичных организаций об
щества охраны природы. В- 
нашем городе насчитывает
ся 46 таких организаций. 
Они созданы в каждой 
школе, на предприятиях, в 
организациях и учреждени
ях-

Наиболее активно рабо
тают первичные организа
ции общества охраны при
роды на химкомбинате, в

Филиале ВНИИСИНЖ, на 
лесокомбинате . и другие. 
Здесь хорошо поставлена 
пропаганда знаний по охра
не природы, регулярно чи
таются лекции, а коллекти
вы этих предприятий при
нимают активное участие а 
озеленении родного горо
да, охране водного п воз
душного бассейнов. Выпол
няют они и планы по сбо
ру членских взносов, сред
ства от которых идут на 
охрану природы.

Партийные и профсоюз
ные комитеты этих пред
приятий держат в поле сво
его зрения работу первич
ных организаций общества, 
в целом вопросы охраны 
природы.

Совершенно иной подход 
к этому важному делу на 
опытно - экспериментальном 
заводе. Председатель пер

вичной организации общест 
ва тов. Шоколов не нахо
дит поддержки в заводском 
комитете профсоюза, в коми 
тете комсомола. И дела 
здесь не блещут.

Запущена работа первич 
нон организации общества 
в порту Волгодонск. Здесь 
даже не собираются член
ские взносы, не читаются 
лекции об охране природы. 
Организация, по существу, 
распалась, но это ничуть не 
тревожит ни руководите
лей порта, ни .порткомфлот.

Распались первичные ор
ганизации общества на 
ТЭЦ и в СУ-31.

Сейчас проходят отчетно- 
выборные собрания в пер
вичных организациях об
щества охраны природы, и 
в каждом коллективе нуж
но избрать председателями 
людей, любящих природу, 
деятельных, энергичных.

Приятно по первому 
снежку, закинув ружье  
за спину, пройтись по 
знакомым охотничьим 
местам. Здесь в прошлом 
году вспугнул зайца, а 
■от там. поднял табу- 
нок куропаток...

Фото А. Бурдюгова.

Наш друг— природа
ВЫПУСК № 6

ДЫ Ш И ТЕ Г Л У Б Ж Е !
В сентябре 1972 года на своей IV  сессии 

Верховный Совет СССР рассмотрел воп
рос о мерах по дальнейшему улучшению  
охраны природы и рациональному исполь 
зованию природных ресурсов. Сам факт, 
что такой вопрос стал предметом обсуж
дения депутатов Верховного Совета —  
знамение времени. В  свяли с бурным раз
витием химии И нефтехимии, черной ме
таллургии и тяжелого машиностроения, 
проблема охраны природы стала актуаль 
вейшей для всего человечества.

За последние пять лет у
нас на комбинате на охра
ну здоровья трудящихся, в 
том числе на охрану внеш
ней среды, израсходовано 
более 13 миллионов руб
лей. Мы отчетливо сознаем, 
что химический комбинат— 
ныне самое. крупное про
мышленное предприятие 
Волгодонска— «делает в го
роде погоду» не только в 
переносном, но и в букваль
ном смысле: «делает» воз
дух, которым дышит го
род. Большая ответствен
ность ложится на, нашппле 
чи. Ежегодно мы осущест
вляем' целую серию меро
приятий, совершенствую
щих очистку промышлен
ных вод и газов.

У  вас в стране, провозгласившей ло
зунг: «Все во имя человека, все для бла
га человека», решению этого вопроса 
уделяется особое внимание.

О том, что уже сделано в этом плане 
на Волгодонском химическом комбинате 
имени 50-летия В Л КС М , читателям на-; 
шей газеты рассказывает заместитель 
главного инженера по очистке . промыш
ленных стоков и воздушного бассейна 
Юрий Михайлович Дерковский.

ность работы применен
ных здесь циклонных 
топок составляет 98—  
99 процентов. Опреде
ленную лепту' в общее 
дело внесли и создате. 
ли установки по очист
ке газов от производст
ва синтетических мою
щих средств, и строите
ли высотных труб, рас
сеивающих факел на 
большой высоте.

Седьмая часть всех работ
ников комбината занимается 
проб.киши «чистой воды и 
чистого воздуха», в том 
числе полностью .адхи .V» 5, 
Л* 7 и X: 14 i-i‘0.Me того, 
мы работаем в теснейшем
контакте с 
лабораторией 
ВНИИСИНЖ.

аналогичной 
Фили а л а

Мероприятиями прош
лых лет мы  добились 
того, 4T<f загрязнение 
воздуха органическими 
веществами в городе не 
превышает санитарных 
норм. Создание и внед
рение метода термиче
ского обезвреживания 
газов после окисления 
парафина позволило 
устранить загрязнение 
атмосферы органически 
ми веществами на дан
ном участке. Эффектив-

САнитарно допустимые 
нормы— первая ступенька 
намеченного нами . пути. 
Очередная задача— свести 
загрязнение атмосферы до 
минимума. Это мы планиру 
ем сделать уже в теку
щем году за счет рекон
струкции и модернизации 
существующих газоочист
ных сооружений в ‘четвер
том и пятом цехах, на про
изводстве синтет ических. 
жирных КИСЛОТ.

Значительного эффекта 
мы ожидаем от опытно- 
промышленной .установки 
сульфаШрования с-пиртов в 
токе серного ангидрида, на 
которой ведутся сейчас 
пусконаладочные работы.

Вторая сторона проб
лемы —  очистка про- 
»{ышленных вод. Сгйчас 
мм перерабатываем 
примерно 30 процентов 
сточных вод. Наша за
дача построить на ком
бинате ‘ цех сульфата 
натрия. Тогда мы смо
жем перерабатывать 
полностью все сточные 
воды.
Сам же продукт Этого 

цеха найдет применение в

целлюлозно-бумажной хи
мической и стекольной про 
мышленности. В перспек
тиве это означает ликвида
цию жех целей фильтра
ции. что мы , и намерены 
осуществить п течение 
11*74— 1976 годов.

Кроме’ р ’го, снижению 
содержания органических 
вещей в в промышленных 
стоках будет сппсобствовать 
повторное их использова
ние взамен технической во 
ды. Это мы намерены вве
сти уже в 1974 году.

Забота об «чистке газов 
и промышленных вод нахо
дится постоянно в поле
зрения' руководства и об
щественных организаций 
предприятия. Вопрос об 
этом довольно остро подни
мался и на недавней пар
тийной конференции комби 
ната. Выполняя решения
конференции, мы усилили
технологический контроль 
за работой очистки соору
жений. Многое зависит от 
соблюдения технологии и 
режима работы установок, 
дисциплины и мастерства 
работающих.

Охрана здоровья, ох
рана природы —  наше 
общее дело, к  решить 
этот вопрос мы можем \ 
только совместными уси 
лиями.

Мы • должны работать 
так, чтобы подобно врачам, 
смогли сказать друг другу: 
«Дышите глубже! Дышите 
на здоровье!».

НОВЫЕ ЖИТЕЛИ ЛЕСА
Ранним утром ■ лесу 

тихо. Ночной мороз еще 
не ослаб. Восходящее 
солнце серебрит кроны 
деревьев.

Тишина. Ничто не на
рушает ее безмолвия. Но 
вдруг хрустнула ветна, 
посыпался снег. Вспорх
нула. проснувшись, пер
вая птаха.

Начинается новый день 
и у лесных жителей. В е 
село и дружно зачирика  
ли лесные воробьи. В ы 
летела на кормежку 
стая граней. По лесной 
полянке промчался за
яц-русак. Прежде чем 
скрыться в чаще дубков, 
он ос+ановилея, встал на 
задние лапки, посмотрел 
по сторонам, поводил 
длинными ушами. А вот 
появилась и плутовна- 
лисд с длинным пушис
тым хвостом. У  стога со
ломы она полакомилась 
полевыми мышами.

На поляне между боль 
шими деревьями крчсаз- 
цы-лоси, видимо, устра
ивали танцы. На снегу 
много следов. Лось — ж и
вотное доверчивое. Близ 
но подпускает оно.к сс 
бе человека, приближа 
ется к пасущимся лоша
дям. Но вместе с тем. ло 
си бь|вают и агрессивны  
ми. Особенно опаснымч 
становятся лосихи, если 
ито-то покушается нл 
жизнь их детенышей. Ло 
сиха смело идет на врэ- 
га. удар ее передних ног 
очень силен. Как прави 
ло, лосихи рождают 
дгсух /детенышрй и. что 
характерно, обязательно 
самочну и самца.

Три-четыре года назад 
в нашем лесу появились 
косули. Очень грациоз-

ныв, быстроноги* и кра
сивые животные.

А совсем недавно, вес
ной 1973 года, объяви
лись в лесу новые жите- 
ли—дииие свиньи. Пита
ются они желудями, мо
лодыми кореньями, захо 
дят на кукурузные и 
картофельные поля, ес
ли они расположены не
подалеку, от леса.

Летом прошлого года 
лесной охраной была за
мечена свиноматка с 
шестью маленькими по
росятами. а осенью —две 
пары взрослых свиней. 
Дикие свиньи черного 
цвета, немножко с «тиг- 
ринкой». Они очень аг
рессивны по отношению  
й человеку.

На tfcex этих живот
ных: лосей, косуль и ди
ких свиней — охота кате
горически запрещена.

Нужно радоваться то
му, что в наших лесах 
появляются новые жите- 
ли, что животный мир 
леса становится разно
образнее.

Это значит, что дети 
наши смогут не в зоопар 
ке, а на воле увидеть 
этих интересных зверей, 
понаблюдать за ними, 
подсмотреть их привыч
ки и повадки. Ведь 
природа тогда и хо
роша, когда ее насыща
ет многообразие живот
ного мира. Красоту при
роды обязан охранять 
каждый. Активными за
стрельщиками этого де
ла должны быть комсо
мольцы, пионеры, школь 
ники. А поохотиться на 
этих жиоотных можно, 
взяв в руки вместе 
ружья фотоаппарат.

А. П И Ч УГИ Н .
лесник

Ром ановского
мехлесхоза.

Там, где еще не созданы 
первичные организации или' 
они распались, необходимо 
вновь создать их, вести по- 

! стоянную работу по охране 
! природы родного края.

А дело всегда найдется 
Например, сейчас в зимние 
морозные дни, нужно под
кармливать птиц и диких 
животных. В. любое время 
года беречь зеленые насаж
дения, а в период вегета
ции вести упорную борьбу 
с сорной растительностью, 
карантинными сорняками и 
т. д.

Следует всем помнить оо 
охране певчих птиц. Их от" 
лов запрещен. Пусть поют 
птицы на воле, а не в клет
ках, принося не только ра_ 
дость людям, но и пользу.

Зорко стоять на страж? 
природы—-долг каждого че
ловека.

В. ПЛАТОВА, 
ответственный секретарь 

Волгодонского 
общества охраны 

прирсды.

В САДУ
ЗИМ ОЙ
В  самые холодные меся

цы года плодовые и ягод
ные растения находятся в 
состоянии покоя. Все рабо
ты в саду направлены на 
борьбу с грызунами и на 
сохранение насаждений от 
мороза. Снег хорошо защи
щает корни растений от вы
мерзания и способствует на 
коплению влаги в почве. 
Поэтому глубокий снежный 
покров на ягодниках й зем
ляничной плантации осо
бенно важен.

После обильных снегопа
дов, чтобы не поломались 
ветви, q них стряхивают 
снег. Во время оттепелей 

.его утаптывают вокруг пло
довых деревьев с целью 
предохранения штамбов от 
повреждения мышами.

Собирают и сжигают зи
мующие гнезда боярышни
цы и златогузки, яйцеклад
ки кольчатого шелкопряда.

В  феврале ведут те же 
работы, что и в январе. 
Кроме этого, до оттаивания 
почвы штамбы и скелетные 
ветви обмазываюi  известко
вым. молоком (на 10 литров 
воды дна килограмма све
жегашеной извести и пол- 
килограмиа медного купо
роса), что предохраняет их 
от солнечных ожогов ран
ней весной.

Развешивают новые и 
очищают старые синичники, 
скворечники, подкармлива
ют птиц. уничтожающих 
зимующих насекомых и их 
личинок.

В  безморозные дни про
водят заготовку черенков 
для весенних прививок.

А. ЛУКЬЯНОВА, 
агроном-садоводства.

•3 АПРЕЩАЕТСЯ всякое 
рыболовство в том чис

ле и удочками в местах зи*. 
мовки рыб, зимовальных 
ямах, с 1 октября по 31 
марта. На этих ямах кося
ки рыб отстаиваются и под
готавливаются к весеннему 
нересту- К зимовальным 
ямам относятся и котлова
ны «Дебеловский» и «Цим
лянский» (большой), распо- 
ложеяные по правому бере
гу реки Дои ниже плотины 
Цимлянской ГЭС.

Но несмотря на преду
преждения, отдельные лю-

„ Л Ю Б И Т Е Л И I t

бители-рыболовы занимают
ся незаконным ловом рыбы 
на этих котлованах и зача
стую не простыми удочка
ми, а запрещенными ору
диями лова такими, как 
«якорьки». «буры» и 
блесны, приспособленные к 
STOMY лову.

Эти «любители.» наносят 
серьезный вред рыбным м- 
пасам, так как большинст
во рыб. поврежденных 
крючками, получают проко

лы и рваные раны, приво
дящие их к гибели.

За последнее время ра
ботниками рыбоохраны за
держано около 20 таких 
«любителей». Это В. И. 
Шкурин, П. С. Синица, 
В. С Васильев и другие. 
Все они привлечены к ад
министративной ответствен
ности.

В. ЗВЯГИНЦЕВ, 
райинспсктор 

Цимлянского рыбвода.



СОБЫТИЯ На этой 
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Ваша интервью

ДЛЯ УДОБСТВА ОБСЛУЖИВАНИЯ

„Салют
Гайдару!"
Под таким девизом ра

ботали в январе город
ские детские и школьные 
библиотеки.

В  каждой библиотеке 
проводились «гайдаров

ские чтения», утренни
ки, посвященные жизни 
и творчеству писателя: 
«Жизнь такая, как на
до», «Страницы честных, 
чистых книг», «Наш 
друг Гайдар» и другие.

В библиотеках оформ
лены книжные выставки, 
картотеки, рекоменда
тельные списки на темы: 

Пусть светит», «Твои 
друг Гайдар», «Тимуров
цы на марше», «Тимур 
собирает, команду».

А с учащимися 5 «Б» 
класса школы ■№ 9 про
ведена читатель с к а я 
конференция на тему: 
«Крепкая краснозвездная 
гвардия» по книгам «Ти
мур п его команда», 
«Судьба барабанщика», 
«Военная тайна».

Очень много и инте
ресно ребята говорили о 
том, кто такие тимуров
цы, что сделало команду 
Тимура дружной, кого из 
героев других книг Ти

мур взял бы в свою 
команду.

Рассказывали ребята 
и о тимуровских делах 
своего класса.

Много говорили о ток, 
что такое военная тай
на, о дружбе.между на
родами, как книги 
А. Гайдара помогают и 
сейчас воспитывать креп 
Кую краснозвездную гвар 
дню.

Конференцию закончи
ла Валя Туменко стихо
творением «Любимый ни 
сатель».

Е. ФЕВРАЛЕВА, 
заведующая городской 
детской библиотекой

П О С Т У П А Е Т  
н о в а я  ТЕХНИКА

В А Д Р Е С  Ц И М Л Я Н С К О Г О  О П О Р Н О Г О  П У Н К Т А  ПО ВИ- 
И О Г Р А Д Л Р С Т В У  И В И Н О Д Е Л И Ю  П О С Т У П А Е Т  Н О В А Я  
Т Е Х Н И К А .

Н Е Д А В Н О  П О Л У Ч Е Н  М О Д Е Р Н И З И Р О В А Н Н Ы Й  Д И З Е Л Ь 
Н Ы Й  Т Р А К Т О Р  «Д Т -75М », П Р Е Д Н А З Н А Ч Е Н Н Ы Й  Д Л Я  
В С П А Ш К И , С П Л О Ш Н О Й  К У Л Ь Т И В А Ц И И  И  З А К Р Ы В К И  
В И Н О Г Р А Д Н И К О В  Н А  ЗИ М У .

Н А  У С А Д Ь Б У  П У Н К Т А  П О С Т У П И Л И  ■ П Л У ГИ  
«И Н Д --1-30», «П -5 -3 5 М » . С Ц Е П К И . Г Р А Б Л И , С Е Я Л К И
«С3у-3,6», Г И Д Р О Ф И Ц И Р О В А Н Н Ы Е , П Р Е Д Н А З Н А Ч Е Н Н Ы Е  
Д Л Я  У З К О Р Я Д Н О Г О  С Е В А  С О Д Н О В Р Е М Е Н Н Ы М  В Н Е С Е 
Н И ЕМ  В Р Я Д К И  Г Р А Н У Л И Р О В А Н Н Ы Х . М И Н Е Р А Л Ь Н Ы Х  
У Д О Б Р Е Н И И .

П О Л У Ч Е Н  Т А К Ж Е  Н А В Е С Н О Й  Р А З Б Р А С Ы В А Т Е Л Ь  
У Д О Б Р Е Н И И  ■ Н Р У -0 ,5 » , К О Т О Р Ы Й  П Р Е Д Н А З Н А Ч Е Н  Д Л Я  
Р А З Б Р О С Н О Г О  В Ы С Е В А  Н А  П О В Е Р Х Н О С Т Ь  П О Ч В Ы  М И 
Н Е Р А Л Ь Н Ы Х  У Д О Б Р Е Н И И , С Е М Я Н  С И Д Е Р А Т О В  И Д Р У 
ГИХ М А Т Е Р И А Л О В . .

Н. СКОРОДИНСКИЙ, 
наш внешт. корр.

На вопросы горожан 
отвечает инжейер гор
исполкома по коорди
нации бытовых пред- 
приятнй Н. Л У ГА Н 
СКИ Й .
Вопрос. Можно ли прод

лить часы работы приемно
го пункта «Химчистки» i!o 
у,тине ЛеНйна, 80? Целый 
ли организовать работу 
этого пункта в выходные 
дни?

Ответ. Приемный пункт 
«Химчистки» открыт с 10 
часов утра до 18 часов ве

чера без перерыва. Прось
ба продлить часы его рабо
ты . поступила впервые. 
Анализ показывает,.что ус
тановленный распорядок 
дня наиболее удобен.

С первого квартала 1971 
годА приемный пункт по 
улице Ленина будет рабо
тать и в выходные дни.

Вопрос. Почему в теле- 
ателье Волгодонска не га
рант пру hit ремонт телевизо
ров н приемников? Нельзя 
ли организовать их ремонт

на дому?
Ответ. Этот вопрос уже 

решен. В телеателье по со
стоянию на. конец 1973 го
да взято на учет по гаран
тийному ремонту более 
5100 телевизоров. Отре
монтировано более 4950, 
в том числе 80 процентов 
—  па дому. В  пехе произ
водится ремонт только тех 
телевизоров и приемников, 
которые нельзя отремонти
ровать в домапппгх услови
ях.

У С П Е Х  
В ТР У Д Е
В течение первого ме

сяца нового года коллек
тив Волгодонского гор- 
райсовета ВД ПО  выпол
нил квартальный план 
на 56 процентов.

Особенно хорошо по
трудились коммунист- 
электрик В. И. Клюев, 
печники А. Ф. Михай
лов, А. И. Поляков.

А. М АСЮ ТИН.

В ПЕРВОЙ ШЕРЕНГЕ 
СОРЕВНУЮЩИХСЯ

В Л А Д Е Л Ь Ц Ы  автомашин и мотоциклов хорошо 
знают Волгодонской цех Ростовской станции тех

нического обслуживания. Здесь производятся рехтовоч- 
иые. сварочные, малярные и другие работы. Выполняют 
их квалифицированные автомотоспециалисты. Свой 
производственный план коллектив ремонтников систе
матически перевыполняет. В прошлом году, например, 
годовой план завершен 25 декабря. Дополнительно к 
плану было выполнено различных ремонтных работ на 
35 тысяч рублей.

В коллективе развернуто социалистическое соревно
вание. В первой шеренге соревнующихся выступают 
А. В, Кептилов, А. Е. Куров, П. А. Клиппа, К. И:
Каргин и другие.

НА С Н И М КЕ : маляр Анна Петровна Дурницына.
Фото А. Бурдюгова.

С  Л  О Г  Т

РА ЗВЕД К А  БОЕМ
27 января в Таганроге 

первенство Ростовского об. 
по боксу среди юношей.

Звание чемпионов облсо- 
аета ДСО «Труд» оспари 
1али 78 спортсменов Таган 
юга, Новочеркасска, Ново 
иахтинска, Каменска. Крас 
юго Сулина и Волголоь 
:ка.

Кстати, самыми юнымг 
участниками соревнований 
;первые выступавшими ни 
аких крупных сорепнова 

[И ях , были волгодонцы
Неплохо дебютировала 

[аша команда. Она стала 
[етвертой из семи, участ- 
ювавших в соревновании.

закончилось лично-командное 
ластного совета ДСО «Труд»

Ребятам пришлось прило
жить немало сил, чтобы 
победить очеш сильных со
перников.

Призерами областного 
первенства ira .n i Виктор 
Ивлиен Iзанял второе мес
то), Анатолий Костин, Вла
димир Алпатов, Сергей Фо
кин, Валерий. Бессергенев. 
Сергей Литвинов и Виктор 
Зиза, занявшие третьи мес
та в своих весовых катего
риях.

В. П А В Л ЕН К О В , 
тренер по боксу.

НА ПРИЗ
На катке в парке Побе

да состоялось открытие со
ревнований по хоккею на 
приз клуба «Золотая шай
ба» среди дворовых команд 
Ж К О  химкомбината. В  них 
приняли участие подростки 
1958—59 года рождения 
(четыре команды) и 1960— 
61 года (восемь команд), 
всего 120 человек.

По итогам двух дней со- 
ревнованйй впереди коман
ды .Дельфин* (10 квартал) 
и «Вихрь» (22 квартал), 
набравшие по четыре очка. 
Обе команды — младшего 
возраста. Соревнования за
кончатся третьего Аевпаля 

И МООР.
инструктор по спорту.

СОЗДАН 
ЖЕНСОВБТ

В  «гВолгодонскпром
строе» родилась новая 
общественная организа 
Ция —  женсовет. Его 
председателем избрана 
инженер техотдела Тать 
я на Гречко.

В  состав женсовета 
вошли тт. . Игнатченко, 
Шевченко, Трегуб, Зю 
зина, Подколзина и Ми- 
зерская.

Первое заседание — 
первая веха на пути в 
работе женсовета. Ожив 
ленно и по-деловому 
проходит обсуждение 
плана работы. В  нем 
находят отражение та
кие вопросы, как акти
визация коллектива жен 
щин на выполнение взя
тых социалистических 
обязательств, организа
ция здорового быта и 
досуга женщин, ставит
ся задача растить пере
довиков производства.

Женсове7 решил рабо
тать в тесном контакте 
с микросоветом, помо
гать ему в подготовке 
вечеров отдыха, устра
нении семейных конф
ликтов, проведении рей
дов в «трудные семьи*, 
организации встреч мо
лодых хозяек по обмену 
опытом в воспитании де
тей, а также развивать 
соревнование по поло
жению Лучшая хозяй
ка»

Н. Д РЮ Ч ЕН К О , 
наш BireiUT. корр.

О  Р А З Д Н И К
„РУССКОЙ ЗИМЫ"

в ВО Л ГО Д О Н С КО Й  
Ш ЕЛ  П РА ЗД Н И К  «РУ

На спортивной пло
щадке выстроились уча
щиеся школы. Установ
лен микрофон, льется 
веселая музыка. С нача
лом ■ праадника ребят 
поздравляет директор 
школы А. А. Мартынов-

Начинаются соревшг 
вания, конкурсы. Вот 
мчатся па.ры на санках. 
Затем соревнуются фуг 
больные команды, бас
кетболисты- Главный 
судья А. С. Дорохин со
общает результаты пер
вых побед. Члены жюри 
Л. В- Кабаненке, Я. М, 
Еремчевко, В. П. Поля
ков и другие вручают 
победителям призы.

Команду за командой 
подает учитель физ
культуры Г. .1- Заоаз- 
нов.

А здесь трудятся ху- 
дожники, создавая карти 
ны зимнего пейзажа. 
Победителями среди них 
стали Г. Убейкин.
А. Иаталах и другие.

Хорошие результаты, 
во многих видах сорев<- 
нований, игр у коллек-

С Р Е Д Н Е И  Ш К О Л Е  ЛЬ 2 ПРО- 
ССКАЯ ЗИМ А». %

тивов 7. 8, 9 классов. В 
спортивных елревновг' 
ниях но футбвлу, регби 
с явным преимуществом 
победили учащиеся вось 
мого класса. Особенно 
отличились С. Ванюхин,
A. Шарунов, Г- /Курав
лев. Н. Попов, А. Зу^и;. 
хин.

Веселые игры продол
жались около трех ча
сов- .

И как же в русскую 
зиму обойтись без бли
нов? На столах, уста
новленных на улице, 
дымят русские самова
ры, парят горячие бли
ны.

Большую заботу об 
этом проявили родители 
Д. Г. Оеадчагя, 1 Г. А 
ГГрокопненко, Н. Н Кор
жова, Г. И. Мальцева, 
С. И Зададонова, Г. Я. 
Павленко. 3. Ф. Прошки* 
на, Л. И Лапикова,
B. Ф. Крохинов и мно
гие другие.

Н ПОЛЯКОВА, 
организатор 
внеклассной 

работы. •

Афиша выходного дня
В  кинотеатре «Восток» 

кинозрители в субботу и  
воскресенье смогут посмот
реть цветную музыкальную 
кинокомедию «А вы люби
ли когда-нибудь?» произ
водства киностудии «Лен- 
фильм». Второго февраля 
на субботних киновечерах 
зрители встретятся с кино
режиссером В. Краснополь
с к и м ,  посмотрят фрагмен
ты из поставленных им 
фильмов «Стюардесса», 
«Таежный Д е с а н т » ,  «Непод
с у д е н » ,  «Тени исчезают в 
п о л д е н ь » .

Для детей третьего фев
раля работает киноклуб 
«Звездочка», четвертого 
февраля демонстрируется 
фильм «Дальние страны*.

Во Дворце культуры  
«Октябрь» впервые на эк 
ранах города демонстриру
ется широкоэкранный при
ключенческий фильм «Сло 
манная подкова», создан
ный французскими кине
матографами по роману 
Ж ю ль Верна. Сеансы с

продленной программой. 
Начало в 16,, 18-30, я  
20-30.

В  14 часов второго фев
раля здесь демонстрируется 
первая серия фильма «Рус
лан н Людмила», третьего 
февраля -— вторая серия. 
Второго февраля молодежь 
приглашается на интерна
циональный вечер отдыха, 
в котором примут участие 
студенты из стран Азии, 
Африки н Латинской Аме
рики. Начало в 20-30.

Дворец к у л ь т у р ы  
«Юность» приглашает зри
телей посмотреть двухсе
рийные фильмы «Вдвое 
больше или ничего» (вто
рого февраля) и «Сын про
курора» (третьего февра
ля). Д ля детей в 11 часов 
30 минут в воскресенье 
демонстрируется фильм 
♦ Выстрел на границе». 
Для молодежи проводятся 
вечера отдыха.
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